

# Une petite fille pour Léo Ferré



Photo A.P.

Ca, ce n'est pas, comme le titre du dernier disque de Léo Ferré, « de la frime » : voici Manuela, sept jours, la fille du célèbre chanteur et son troisième enfant après Matthieu, sept ans, et Marie, trois ans.

Née à Monaco le 26 janvier, Manuela et ses parents ne sont pas près de rentrer chez eux, près de Sienne, en Italie, d'où est originaire Marie, la femme de Léo Ferré, le temps pluvieux et le mauvais état des routes ne sont pas recommandés à un bébé tout neuf. Manuela passera donc ses premiers jours de vie à Monaco,

France-Soir du ? janvier 1978